



Sólo el 4% de los profesionales de la Sanidad se ha vacunado

Sexto muerto por gripe A, un varón con patologías de riesgo

MIKEL SEGOVIA / Bilbao

El sentir era general y los datos lo corroboran. Tan sólo el 4% de los profesionales de la sanidad vasca se ha vacunado contra la gripe A. Pese a los llamamientos insistentes hechos por los responsables de la sanidad pública para que médicos, enfermeras y trabajadores de servicios sanitarios se protejan contra el virus H1/N1, sólo 2.000 de los alrededor de 50.000 profesionales que conforman este colectivo de riesgo, se ha vacunado. Una pandemia que si bien en los últimos días ha rebajado de manera notable su incidencia, ha provocado ya seis muertes en Euskadi.

Hasta ahora la campaña de vacunación iniciada hace casi un mes no ha registrado niveles elevados de seguimiento. De las cerca de

463.000 personas que pertenecen al conjunto de grupos de riesgo definidos, tan sólo el 15,6% se han vacunado. Durante las tres primeras semanas de vacunación, los enfermos de diabetes han sido el colectivo que en mayor medida ha solicitado la vacuna. 22.106 enfermos de diabetes se han protegido contra la pandemia. En segundo lugar figuran los enfermos crónicos con patologías cardíacas, 20.191 y tras ellos se sitúan los pacientes con problemas de carácter respiratorio, 15.164.

Las mujeres embarazadas, que accedieron al periodo de vacunación con una semana de retraso respecto al resto de grupos de riesgo, es otro de los colectivos que con menor aceptación ha acudido a ser vacunada. De las alrededor de

20.000 mujeres que se calcula que necesitarían ser protegidas, los servicios de la sanidad pública tan sólo han dispensado 1.124 vacunas.

Respecto al último fallecido, registrado en Gipuzkoa esta semana, el Departamento de Sanidad informó ayer de que se trata de un varón que sufría patologías de riesgo. Las muertes por el virus de la gripe A se han registrado en tres casos en Bizkaia, dos en Gipuzkoa y una en Álava.

El buen tiempo está contribuyendo a que en los últimos días la incidencia del virus sea más leve. La semana pasada el número de casos por cada 100.000 habitantes descendió hasta los 86,15, el nivel más bajo desde la llegada de la pandemia y tres veces inferior a la media estatal.